



**CDU** Mainz-  
Gonsenheim

Frau  
Ortsvorsteherin  
Sabine Flegel  
Rathaus Mainz-Gonsenheim

Vorlage-Nr. 1376 / 12012

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 28. August 2012**

**ÖPNV-Erschließung Erzbergerstraße**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat Gonsenheim fordert die Verwaltung auf, zu prüfen, ob die Buslinie 62 wieder durch die Erzbergerstraße geführt werden kann.

Begründung:

Die dem Ortsbeirat in der letzten Sitzung vorgelegten Verkehrsdaten zeigen, dass die Bewohner des östlichen Krongartens und der westlichen Gonsbachterrassen nicht in der vorgesehenen Weise in max. 300 m Entfernung eine ÖPNV-Haltestelle vorfinden. Eine Führung der Buslinie 62 wie früher durch die Erzbergerstraße würde es ermöglichen, dort Haltestellen einzurichten, um diese Wohngebiete durch den ÖPNV zu erschließen.

Die Anbindung in Richtung Mombach wird inzwischen auch durch die Buslinie 47 gewährleistet. Dies gibt Raum für die Prüfung, ob die Linie 62 in der Kreuzstraße noch benötigt wird oder in die Erzbergerstraße verlegt werden kann.

Für die CDU-Fraktion

Mathias Huber